

Der Verein und seine Helfer



Registrierung und Ausgabe der Nummern für die RTF



Der selbstgebackene Kuchen kommt immer gut an.



Die vollständige Rennradtruppe (von links): W. Wessel-Schulze, M. Schwarzfeld, U. Kleuker, G. Heuer, K. Lindenthal, K. Lindenthal, H. Lindenthal, I. Lindenthal, O. Ulbrich, B. Nettemann, B. Möhle

Ein Verein lebt davon, dass viele mitmachen und andere zumindest als passive Mitglieder diesen mit ihren Mitgliedsbeiträgen unterstützen.

Wenn auch im Laufe der Jahre die Zahl der Aktiven geschmolzen ist, war für die RTF und die Radsportrennen eine ausreichende Zahl von Mitgliedern und Helfern dabei.

Wilfrieds gutes über Jahrzehnte gewachsenes Netzwerk erleichterte es, die vielen Aufgaben zu organisieren und zu erledigen.

Allerdings wurde es immer schwieriger, die Forderungen der Behörden rechtzeitig und umfassend zu erfüllen.